

# Trabajadores contentos con nivelación salarial en el IML

Escrito por Herenia García Arias

MIÉRCOLES, 13 DE FEBRERO DE 2013



Leonel Ángel Mendieta González, conductor manifestó sentirse contento por el esfuerzo de las máximas autoridades del IML la CSJ por preocuparse por los trabajadores y agregó "esta nivelación viene a solventar nuestras necesidades básicas, es un logro importante y justo, lo que nos motivará cada día a trabajar y seguir siendo mejores".

El 70 por ciento de los trabajadores entre Jardineros, conserjes, conductores, área de mantenimiento y atención al público del Instituto de Medicina Legal (IML) ya fueron beneficiados con la nivelación salarial otorgada por la Corte Suprema de Justicia.

La nivelación se hizo efectiva, luego del anuncio que hiciera la presidenta de la Corte Suprema de Justicia doctora Alba Luz Ramos Vanegas y el Consejo Nacional de Administración y Carrera Judicial, de nivelar a las 23 categorías salariales más bajas del Poder Judicial, como parte de un esfuerzo para mejorar los sueldos de los trabajadores administrativos.

Ivania Martínez Álvarez, Secretaria del SINTRA-IML, expresó sentirse muy satisfecha y contenta, ya que la mayoría de trabajadores del IML, fueron los beneficiados, quedando ya definitivamente con los salarios correctos de acuerdo a lo que le corresponde según sus responsabilidades.

"Considero que eso es un logro y para los que hacen falta tienen ya un adelanto", dijo Martínez.